https://www.amap-court-circuit.org/spip.php?article147



Docu-club septembre 2017 - Ni dieu, ni maître

- Docu-Club -

Date de mise en ligne : mercredi 20 septembre 2017

Copyright ${\mathbb O}$ AMAP Court-Circuit Saint-Denis - Tous droits réservés

Sommaire

Ni Dieu, ni Maître, Un film de Tancrède Ramonet - France 2017.

Vendredi 22 septembre 2017 à 19h30

Le Docu-Club de la Dionyversité, l'université populaire de Saint-Denis.

Projection au local de La Dionyversité 4, Place Paul Langevin 93200 - Saint Denis



Ni Dieu, ni Maître, Un film de Tancrède Ramonet - France 2017.

Une histoire de l'anarchisme 2/2 : 1911-1945

Insurrectionnaliste, individualiste, illégaliste, végétariens, anarcha-féministe, anarchiste chrétien ou encore anarcho-primitiviste, l'anarchisme a presque autant de sensibilités qu'il n'a de figure et s'il semble aujourd'hui minoritaire, on oublie trop souvent qu'il fut un temps où il domina le monde.

Et pourtant au sortir de la première guerre mondiale, en Europe, l'anarchisme semblait avoir perdu presque toutes son influence. Mais à la périphérie des grands pays industrialisés, au pourtour du monde occidental, les anarchistes ont survécu. Ils s'organisent, se rassemblent aux marges des empires, reprennent les armes et essaient partout de faire triompher leur idéal.

Docu-club septembre 2017 - Ni dieu, ni maître

C'est ainsi, qu'au Mexique, en Russie ou en Espagne notamment, que les anarchistes vont conduire, au nom de la
justice et de la liberté, certaines des plus grandes révolutions du 20ème siècle et écrire en lettre rouges et noires une
nouvelle page de notre histoire.

Auberge espagnole et participation libre aux frais.